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【明報專訊】大加拿大人博彩公司
（Great Canadian Gaming Corporation）將
會入主喜士定馬場。

該 公 司 昨 日 宣 布 ， 旗 下 一 間 名 為
686486 BC Ltd.的附屬公司，已經達成收
購 協 議 ， 向 Woodbine Entertainment
Group（簡稱 WEG）購入 Hastings Enter-

tainment Inc.（簡稱HEI）全部已發行股份
，收購定於今年4月8日結束。交易尚待監
管當局批准。

於 2001 年成立的 HEI，是 WEG 的附屬
公司，HEI 於 2002 年 5 月向當時擁有喜士
定馬場的 Pacific Racing Association 購入馬
場全部資產與業務，全面接手經營這個作
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【明報專訊】溫哥華
市議會今日將討論延長
或重開周日部分公共圖
書館開放時間的建議；
目前有不少市民均表示
，周日比平日會較多到
圖書館。

溫市府建議從後備基
金撥款，於今年 9 月起
，讓市內 5 間公共圖書
館在周日的服務時間可
以延長或重開，預料每
年運作費將增加 16.4 萬
元。

目前位於 Britannia 的

圖書館在周日關閉；而
於 市 中 心 、 基 斯 蘭 奴
（Kitsilano） 、 渥 列 治
（Oakridge） 和 倫 弗 魯
（Renfrew）四間圖書館
於去年9月至今年5月期
間，周日只在下午1時至
5時開放，暑假期間周日
則關閉。

據市府報告指出，不
少圖書館使用者均認為
，擴充開放時間是改善
圖書館服務的首要項目
之一，而在周日的圖書
館使用率亦普遍比平日

【明報專訊】香港昨日有媒體報道指無線電視為了節省開支
，將停辦海外大型節目，包括與中僑互助會合辦的年度大型籌
款晚會，中僑主席胡以鈞就問題回應表示，該會獲得香港無線
電視公司協助製作的《四海一心加港情》（即 「中僑慈善群星
夜」籌款晚會）大型節目已成為溫市一年一度的社區盛事，若
暫停製作將會是社區的一個損失。

對於無線要用裁員和減騷等節流方法進行 「瘦身」，並取消
與中僑合作了八年的《四海一心加港情》海外大型節目製作一
事，胡以鈞昨日表示，中僑現時只是透過傳媒得知該消息，無

線方面至今尚未正式通知中僑。他希望將來無線經濟好轉時，
可以恢復製作該類大型節目。

他又表示， 「中僑慈善群星夜」籌款晚會雙方投下大量的人
力物力，已成為溫市一年一度的社區盛事，深受市民歡迎及支
持，若暫停製作將會是社區的一個損失。中僑將會與無線接觸
，了解將來雙方可否以其他方式合作。

另一方面，中僑行政總裁陶黃彥斌昨日接受傳媒訪問時也表
示，目前尚末接到無線的正式通知。她說，《四海一心加港情
》節目一向十分成功，若要取消的話，將會非常可惜。

她說， 「香港傳媒引述陳氏（無線助理總經理陳志雲）的說
法，說並不是完全取消，可能會揀一些特別的來做。中僑希望
能夠和無線商量，或者我們都願意轉換一些形式來做，希望能
夠繼續有這個Show，這是一個很值得做的籌款活動。」

據悉無線繼月前的裁員行動及 「一年一騷」制後，更決定取
消今後所有類似《四海一心加港情》的海外大型節目。曾參與
於本月6日晚假溫市中心通用體育館舉行的 「中僑慈善群星夜」
籌款晚會的歌手容祖兒和楊千嬅對此都感到可惜，認為是減少
了藝人的收入和海外宣傳機會。
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一年一度的中僑群星夜慈善籌款活
動剛好圓滿結束，這短短三個多小時
的節目，由籌備、策劃、組織、綵排
，直至開 Show 表演，其實都花了很
多時間心血。除了香港無線電視的鼎

力支持、一眾演藝巨星傾力演出外，贊助商號
與社區各界的支持，中僑上下全體職員與無數
義工的參與皆功不可抹。

過往幾年有幸參與此城中盛事，曾參與前台
、後台工作；亦多次參與接待藝人工作，負責
駕車接載巨星。記得十年前初抵溫哥華，四處
找工作，期間修讀了一些課程，亦參加了一些
訓練班，當中一項是《導遊訓練班》，除認識
不少旅遊業精英，了解導遊技巧，亦間接考取
了卑詩職業司機牌照 (Class 4 Driver License)
，想不到這些訓練技巧與職業司機牌照日後竟
可大派用場。當年不少導遊身兼司機，駕駛
14或25座汽車，一面駕車、一邊介紹風光。

每年，通用汽車(GeneralMotors)都會贊助多
部新車予此盛事。真的出錢、出車、出力。雖
是義務司機，但坐上司機位便必須具備專業司
機的素質、技巧、智慧與專業態度。本地不少
非牟利團體亦經常招募義工司機，擔當有意義
的工作。據知不少義工乃善心、專業人士，為
社區而努力。

接載粒粒巨星既光榮亦富挑戰。有一次，慶功宴完
畢已屆深夜，載着鄭秀文返酒店時，左邊一駕寶馬，
右邊一駕平治跑車如飛殺上，但自己就要保持冷靜小
心安全駕駛；有一次，歌星歌迷大接觸完結，載着陳
冠希離開舊香港仔中心，近二百歌迷瘋狂包圍汽車，
那時你需要與 RCMP 騎警保持默契，尋求支援為汽

車開路。亦有一次Cambie橋大塞車，幾經辛苦才接近
場館，惟部份路段己架起鐵欄，心知再繞路必來不及
，心生一計來個大U turn，並告之警員趕時間，巧遇
一位華人女警，她探頭一看，看見是梁詠琪，立時叫
這邊走。說時遲那時快，鐵欄已移開，當然是及時趕
到！ 又有次，九個人塞進一架七人車，聲聲不介意。
作為一名專業司機，你會告知本地交通規例和安全守
則，你會溝通，解釋可為與不可為。做好司機，你要
識路、 睇地圖、懂得防衛性駕駛(Defensive Driving)、
明瞭路面情況、對汽車有認識、精神集中及良好駕駛
紀錄等。當過義務司機方知職業司機不易為！然而亦
明白，學習得來的技巧總有用得着的一天。

中僑專業培訓學院─黃正心
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【明報專訊】儘管在加國覓得一
份理想工作仍是困難重重，但是透
過參與一些職業展覽會或網上求職
，也許可能會尋找到一份新工作。

卑詩理工學院（BCIT）昨日舉
行 2004 職業展覽會（Careers Fair
2004），活動統籌埃姆斯（Susan
Ames）表示，今年本省的就業市
場仍然呆滯，不過在過去幾個月也
有不少僱主透過卑詩理工學院的網
上求職（e job）找尋員工，顯示
本省的就業市場需要一批具有學識
及技能的新力軍。

她又表示，參與今年職業展覽會
的包括有聯邦人力資源發展部、阿
博斯福（Abbotsford）市警、Alcan
公司等 54 家政府機構及私人公司
，較去年的 51 家參展商為多，情
況也顯示本省就業市場的勞工需求
有增加的趨勢。

埃姆斯表示，卑詩理工學院會教
導完成專業課程的學生繕寫履歷和
面試應對等技巧，協助他們在學業
有成後能夠盡快覓得一份理想的工
作。

根據加拿大統計局本月 12 日公
布的今年二月份全國勞動力調查統
計，本省2月份的失業率為7.9%，
較 1 月份輕微上升 0.6 個百分點，
同時也較全國的7.4%為高。

參觀職業展覽會的學生向參展機構詳細查詢各職位空缺內容。
（鄭昇輝攝）

埃姆斯指勞工市場需求逐漸增加。

博彩公司全面收購喜士定馬場

溫市擬增圖書館周日服務

【明報專訊】
溫哥華中醫藥專
業學會日前召開
理、幹事會議，
會議選出鍾廣平
醫生為第一屆
理事會會長，
由春燕醫生為
秘書長，更即
場討論並通過
會 章 ， 制 定
2004年工作計
劃，並定時每
月第一個星期
五晚上 7 時至
9 時進行學術
活動，每次參
加中醫藥學會
的學術活動都
會獲頒發繼續
教育學分。

工作於不同
診所的中醫醫
生屆時可歡聚
一堂，暢所欲
言，共同研討
中醫藥專業在溫
哥華的現狀和發
展。希望通過中
醫藥專業學會的
努力，加強同行

間的交流，提高
每個醫生的診療
水平。中醫藥專
業學會歡迎從事
中醫藥專業工作

的人士加入，
積極參與會員
聚會、專題講
座、病歷討論
、醫療心得交
流等活動。希
望通過學會中
醫生的共同努
力，提高中醫
藥專業的學術
地位。同時亦
可加深會員對
中醫藥認識、
提高中醫藥水
平，學會希望
為專業醫師群
體進行專業化
服務，努力把
中醫藥專業學
會辦成真正的
中醫師之家。
該會歡迎中醫

師加入成為會員
， 查 詢 電 話 ：
604-273-5738
春燕醫師。

˯
㔝
ⲩ
ജ
業
學
會
ሚ
會


【明報專訊
】中文免費營

養諮詢服務於
每日上午 9 時

至下午5時(逢星期一至五)開放，歡迎查詢飲食健康和
營養問題，由註冊營養師解答，電話604-732-9191。

營養諮詢熱線


